

Dans le cadre  
de son 50<sup>e</sup> anniversaire,  
**Centraide Laurentides**  
vous présente son histoire  
à travers les personnalités  
et les événements  
qui l'ont marquée.

# la chronique des 50 ans de Centraide Laurentides

## Max Greenspoon

Né à Saint-Jérôme, **Max Greenspoon** y résida de nombreuses années, en plus d'y faire des affaires dans le domaine de l'acier et du métal. Il participa activement à l'implantation du Conseil de Bien-Être et siégea au conseil d'administration qu'il présida de 1966 à 1970. M. Greenspoon s'intéressa à plusieurs projets soutenus par le Conseil de Bien-Être. Il fut membre fondateur et président de l'Office municipal d'habitation de Saint-Jérôme et président du comité de construction de l'Auberge Saint-Jérôme (centre d'hébergement). Il contribua à la mise sur pied de l'atelier protégé La Ruche (Centre du Florès) et des Habitations Grignon (HLM). Il participa à l'implantation du service régional des loisirs (Conseil régional des loisirs des Laurentides).



Impliqué dans plusieurs organismes jérômiens, Max Greenspoon a également été de toutes les campagnes de sollicitation de la Fédération des œuvres des Laurentides, puis de Centraide Laurentides. À l'exception du poste de président de la campagne, qui lui a été offert à maintes reprises, Max a occupé presque tous les postes bénévoles : solliciteur, chef de secteur, président de division, trésorier. Pendant de nombreuses années, il a été responsable de la sollicitation des entreprises ayant leur siège social hors territoire. Il était d'avis que toute compagnie qui tirait profit des généreuses ressources de notre région devait redonner à la région.

Son expérience d'homme d'affaires a marqué son type de bénévolat : suivi des dossiers, ponctualité, détermination. Afin de perpétuer la mémoire de cet homme de coeur, engagé et généreux, Centraide Laurentides a créé, en 2007, le **Prix Max-Greenspoon du bénévolat** remis tous les ans à un bénévole émérite.



50 ans.  
bien.  
donnés!  
www.biendonnees.org